
Seniorenbeirat der Stadt Koblenz
     Arbeitskreis Gesundheit und Betreuung
     Sprecherin: Helga Schiffer

Protokoll der Sitzung des AK „Gesundheit und Betreuung“ des Seniorenbeirates
Koblenz

am 06.09.2016 beim Pflegedienst „Orchidee“ in der Hohenzollernstr. 19, 
56068 Koblenz

TOP 1: Begrüßung und Protokoll der letzten Sitzung

TOP 2: Der Pflegedienst „Orchidee“ stellt sich mit einer Präsentation vor.
              Hier einige Stichpunkte: 
             3 Frauen mit Migrationshintergrund haben den Dienst  2014 gegründet 
             Inzwischen arbeiten dort 20 Mitarbeiter mit unterschiedlicher Stundenzahl und 
             Ausbildungen bzw. Arbeitsprofilen.
             Es werden z.Z. ca. 60 Personen betreut, ungefähr die Hälfte davon sind Deutsche.
             Wie in vielen Pflegediensten ist auch hier bereits der Pflegekräftemangel spürbar.
             So ist die Leitung auch sehr an Ausbildung interessiert.
             Anschließend konnten Fragen gestellt und diskutiert werden.

TOP 3: Fragebogenaktion

            Das Ergebnis unserer Fragebogenaktion über die ambulanten Dienste ist für die
            Pflegestützpunkte sehr interessant für die Arbeit. Daher hätten sie gerne das Votum 
             des AK die Informationen auch zu nutzen.
            Die Mitglieder des Ak sehen es positiv, daher stimmen sie einstimmig dafür.

             Bei der Auswertung der Antworten ist klar erkennbar, dass Koblenz grundsätzlich ein 
             gutes Angebot hat. Allerdings gibt es keine regelmäßige Nachtbetreuung, nur in 
             Ausnahmefällen zeitweise. Hier ist also  ein Defizit klar erkennbar.
             Herr Ingo Degner wird gebeten, dies in der  nächsten Pflegekonferenz, dort ist er 
            Mitglied, einzubringen.

TOP 4: Verschiedenes

            Die Bagso hatte vor einiger Zeit in einer Umfrage Daten darüber erhoben, wo ein 
            gemeinsames Mittagessen  für Senioren, die noch selbständig wohnen, angeboten 
            wird. Hier ging es darum, dass die Senioren nicht alleine, sondern in Gemeinschaft 
            essen können. 
          



            Solche Abfrage könnte auch für den Raum Koblenz interessant sein, da es vielleicht
            mehr Möglichkeiten gibt als als uns bekannt sind. Hier wird sich der AK im nächsten 
            Jahr mit beschäftigen.
            Aus der Runde wird die Frage gestellt, wann der letzte Seniorenratgeber der Stadt    
            Koblenz erstellt wurde und ob es noch Exemplare gibt. Es wird bei der Stadt
            nachgefragt.

            Die Beratung- und Koordinierungsstellen bei den Pflegestützpunkten wurden neu 
            vergeben. In Koblenz sind die bisherigen Stellen wiedergewählt worden.

TOP 5: Nächste Sitzung

            Die nächste Sitzung des AK findet am 22.11.2016 von 10.00 – 12.00 Uhr im
            Seniorenheim der Arbeiterwohlfahrt, In der Laubach, statt.
            Themen sind: Gespräch mit den Vertretern des Seniorenbeirates im Fahrgastbeirat
            und Planung für das Jahr 2017
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